

# Lapas Permisan Jadi Tempat Penelitian Lektor Poltekip & UNDIP

Candra Putra - [UPDATES.CO.ID](http://UPDATES.CO.ID)

Dec 2, 2022 - 08:07



*Humas Vermis 1908*

Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng menerima kunjungan dari civitas akademika Poltekip dan UNDIP, Kamis (01/12/2022).

Kasi Binadik Lapas Permisan, Andriyas Dwi Pujoyanto, menyambut dengan baik kedatangan para rombongan tersebut.

Rombongan yang datang adalah dosen/lektor dari Poltekip & UNDIP. Kedatangan mereka pada kesempatan ini adalah dalam rangka pelaksanaan kegiatan penelitian disertasi dan artikel ilmiah SINTA 1. Dosen Poltekip yang sedang melaksanakan penelitian, Umar Anwar menjelaskan bahwa ini merupakan kunjungan pertamanya ke Lapas Permisan.

Turut hadir pula dalam penelitian ini adalah Profesor dari UNDIP, Prof. Esmi Warasis Nendra. Subjek yang mereka teliti adalah narapidana dengan latar belakang kasus terorisme.

Prof. Esmi beserta rombongan mendapatkan kesempatan untuk melakukan wawancara secara langsung dengan empat narapidana Lapas Permisan dengan latar belakang kasus terorisme.

"Kami berterimakasih diberikan tempat dan waktu untuk menggali data di lapangan dan banyak hal - hal yang kita temukan dan perlukan dari wawancara dengan WBP ini," ungkap Prof. Esmi.

Bertempat di aula kunjungan Lapas Permisan, kegiatan wawancara berjalan dengan aman dan lancar. Selama kegiatan wawancara, para narapidana didampingi secara langsung oleh Kasi Binadik Lapas Permisan, Andriyas. Ia menjelaskan bahwa Lapas Permisan selalu mendukung kegiatan penelitian yang dilakukan untuk pengembangan ilmu pengetahuan kita berkaitan dengan masyarakat.

"Lapas Permisan selalu membuka pintu bagi para peneliti untuk menggali data bagi keperluan penulisan karya ilmiah," terang Andriyas.

Ia pun menjelaskan ini bukan pertama kali Lapas Permisan menjadi tempat untuk penelitian. Terdapat banyak peneliti dari berbagai universitas yang telah melaksanakan penelitian di Lapas Permisan.